

Cerrar

+

Conectar con

Iniciar sesión

Regístrate

Buscar

20minutos.tv Listas laBlogoteca Juegos CC RSS

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs

En imágenes Madre reciente Consultorio psicológico Consultorio sexológico Blogs Vídeos Listas RSS Minutecas Cartas Triviales

Videojuegos Motor Belleza y salud Viajes Vivienda Empleo Viñetas Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Belleza/Salud

El uso frecuente de medicinas en la niñez eleva el riesgo de tener defectos en el esmalte dental



Algunos niños con sus cuadernos.

Ampliar

- Según un estudio de la Universidad de Granada, los daños en el esmalte sirven también para poder predecir la caries dental.
- Estos defectos provocan sensibilidad y dolor en los dientes afectados, fracturas dentales y faltas de espacio para la erupción de los dientes.
- Estas alteraciones afectan a la estética, la fonética y la función masticatoria.

ECO

Poca actividad social
¿Qué es esto?

1 -1

@20m

5

0

Me gusta

EFE. 11.07.2011 - 13:40h

Otras imágenes



2 Fotos

Twitter

Si quieres twittear esta noticia
[#esmaldental](#) [#dentista](#)



[kah_cr](#)

Ain, lembre! Sexta é día de [#dentista](#)! Ele vai [#arrancar](#) meus sisos! [#fail](#) [#tenso](#) [#reva](#) [#medo](#) =/

El cuidado de la dentadura debe comenzar desde niño. Y sus enemigos son muchos; algunos tienen forma de medicamento. Los niños que reciben medicación habitual durante los primeros años de vida tienen **más del doble (en concreto 2,19 veces) de riesgo de padecer defectos en el desarrollo del esmalte dental** que el resto.

Así lo asegura una investigación realizada entre escolares por la [Universidad de Granada](#). El **60,3% de los niños** que participaron habían sido medicados de manera habitual presentaban defectos en el desarrollo del esmalte dental.

Los **defectos del desarrollo del esmalte son alteraciones** que se manifiestan de forma cualitativa (hipomineralización, lo que clínicamente se traduce en forma de opacidad), o cuantitativa, manifestándose como una deficiencia en el

Se trata de una **patología cuya prevalencia está creciendo en todo el mundo**

↓ PUBLICIDAD ↓

También en Belleza/Salud



Mascarillas cítricas, para salvar la piel de los rigores del verano ¹

Actualizado hace 2 horas



Unos 400.000 españoles no saben que padecen hepatitis C ¹²

11.07.2011 - 12.23h



Los trastornos alimentarios prolongados afectan a la memoria ⁹

10.07.2011 - 09.26h



Biopsias virtuales: una técnica no invasiva e indolora para diagnosticar tumores en la piel ⁷

09.07.2011 - 20.41h

Cerrar

+

Conectar con

Iniciar sesión

Regístrate

Buscar